



## 『高総体・連合音楽会』

校長 勝 幸 八

6月2日(金)～6日(火)に行われた長崎県高等学校体育大会に、陸上部、ソフトテニス部、バドミントン部が参加しました。総合開会式は長崎市かきどまり陸上競技場で行われ、私はメインスタンド側のレーンに沿って並べられた校長席から観覧しました。バトントワラーズの先導で入場行進が始まり、次々と各学校の選手団が目の前を左から右に歩いていきます。北松西高校は85校中82番目の行進で、入場行進が始まって50分ほどたってやっと登場しましたが、目の前をあっという間に通り過ぎてしまいました。最後の学校が目の前を過ぎると、広い競技場のフィールド内に行進を終わった選手たちが整列して座っている姿が見えます。北松西高校選手団はメインスタンド前からコーナーを曲がってバックスタンド側に歩いています。北松西高校選手団の前の学校は、行進を終えて各学校の選手たちの横に並ぶため、バックスタンド側を過ぎコーナーの手前でフィールド内に入っていきます。北松西高校選手団のあとに続く3校は、バックスタンド手前からフィールド内に入っていきます。北松西高校選手団だけがバックスタンド側を行進している間、スタンド側の誰もが注目しています。そろった足並みと堂々とした行進は高校生らしい潑刺とした姿を見せてくれました。

それぞれの試合で一番印象に残ったのは、各選手が最後まであきらめず一生懸命に試合に臨んでいたことです。1セット先取され、次のセットでも1点、2点先行されるたびに追いついた試合や先頭集団の後ろからじわりじわりと順位を上げていったレースなどに、勝負に対する粘り強さやあきらめない強さを見ることができました。その結果劣勢から逆転し勝利を手にした試合もありましたが、残念ながら力及ばず負けた試合もありました。また、圧倒的な力の差の相手に果敢に臨んだものの、相手の技術力に圧倒された試合もありました。試合ですべて勝ち負けはありますが、勝った試合も負けた試合も手に汗握りながらはらはらどきどき頑張れと念じながら見ました。ほんとうにいい試合そして普段見られない生徒の一面を見せてもらったと思います。

高総体に先立ち、5月27日(土)、28日(日)に行われた長崎県高等学校総合文化祭連合音楽会に吹奏楽部が参加しました。今年は宇久高校との合同演奏30周年という記念すべき年で長崎市のブリックホールでの演奏でした。人数は少ないながらも目の前を絵巻物に書かれた美しい風景が流れていくような劇的で壮大な演奏だったと感じました。

今後3年生は高校を卒業した先の人生に向けて、日々の学校生活を送ることになります。試合で見せてくれた粘りや最後まであきらめない強さをもって頑張ってくれるものと思います。1,2年生は、来年の高総体、連合音楽会に向けて、今回の結果を振り返り部活動での日々の練習に励んでいくことを期待しています。

【婦人会の皆様ありがとうございます】今年も婦人会から雑巾をいただきました。毎年ありがとうございます。毎日の掃除で活用させていただきます。

## 7月の行事予定

日	曜	行事予定
4日	火	2・3年進路講習会
7日	金	高校野球選手権大会長崎大会～23日
8日	土	開校記念日、校外模試全学年(3年～9日)
11日	火	体育祭合同練習
13日	木	体育祭合同練習
14日	金	体育祭合同練習
19日	水	球技大会
20日	木	終業式、大掃除、生徒会退任式、任命式
21日	金	夏季補習～31日
24日	月	2年インターンシップ開始～31日
26日	水	オープンスクール

### 高総体報告会(8日)

8日(木)、本校体育館において高総体報告会が実施されました。

各部長から結果報告や今後の新チームへの激励の言葉、また3年生として今後の進路実現へ向けての意気込みを述べていました。新チームのスタート、3年生の進路実現、どれもうまく行って欲しいと思います。



ソフトテニス部 松永奈々



バドミントン部 永田美咲



陸上競技部 伊藤翔太

### 1年進路講演会(13日)

13日(火)、本校視聴覚室において1年生を対象に進路講習会が実施されました。「株式会社リクルートマーケティングパートナーズまなび事業本部」加藤舞氏をお招きし「未来をみつけよう」の演題で講話をしていただきました。講演後、加藤氏に進路についての相談を個人的にお願いした生徒もおり将来について真剣に考えている様子でした。



# ソフトテニス部 第69回 長崎県高等学校総合体育大会 結果報告

# バドミントン部

**団体戦**

1回戦 北松西 1 - 2 長崎南

**個人戦**

2回戦 川村咲・永田 4 - 1 豊玉  
 松永・川村希 4 - 1 活水

3回戦 川村咲・永田 1 - 4 諫早商業  
 松永・川村希 2 - 4 大村



私たちは団体戦、個人戦に出場しました。残念ながら掲げていた目標を達成することはできませんでしたが、多くの方の声援を力に変えることができました。これから1、2年生は今回の悔しさをバネにし、仲間、先生方、家族、地域の方に感謝の気持ちを持って、どのチームにも負けない明るさと団結力で頑張ってください。

(ソフトテニス部主将：3年1組 松永 奈々)

**団体戦**

1回戦 北松西 1 - 3 五島海陽

**個人戦ダブルス**

2回戦 永田・馬田有 1 - 2 長崎北陽台  
 神田・貝屋 0 - 2 大村

**個人戦シングルス**

1回戦 貝屋 2 - 1 長崎西  
 2回戦 永田 0 - 2 大村  
 坂井 0 - 2 五島  
 貝屋 0 - 2 諫早商業



私たちは3日間にわたり団体戦、個人戦に出場しました。団体戦では満足のいく結果ではありませんでしたが、3年生ペアが1勝し個人戦につなげることができました。それぞれが持っている力を十分に出し切れたと思います。1、2年生は今回の反省を活かし次に向けて励んでいきたいと思いますので応援よろしくをお願いします。今まで応援ありがとうございました。

(主将：3年1組 永田美咲)



私たち3年生は今回が最後の大会になりました。自分自身の持っている力を十分に発揮できたよい大会になりました。1、2年生はこれからが大切なので日々の練習を頑張っておいて記録を伸ばしてください。

(陸上競技部主将：3年1組 伊藤翔太)



## 陸上競技部

100m 門脇 13 秒 70  
 200m 伊藤 24 秒 73  
 400m 伊藤 54 秒 31 (自己新記録)  
 800m 神川 2 分 04 秒 78、村田 2 分 10 秒 81 (自己新記録)  
 1500m 神川 4 分 26 秒 27 (自己新記録)、北村 4 分 21 秒 90、  
 村田 4 分 35 秒 13 (自己新記録)  
 5000m 筒井 17 分 39 秒 50 (自己新記録)、藤松 18 分 45 秒 52 (自己新記録)  
 3000mSC 北村 予選 9 分 53 秒 77 (2着 自己新記録)、決勝 10 分 03 秒 81 【16位】  
 4×400mR 伊藤・北村・神川・村田 3 分 42 秒 81

## 第99回 全国高等学校野球選手権長崎大会

開会式：7月7日(金) 14:00

1回戦北松西対諫早 7月8日(土)12:00 第二試合 佐世保市総合グラウンド野球場

2回戦 北松西 対 長崎東 7月13日(木)9:30 第一試合 長崎県営野球場

私たちは甲子園出場を目標に日々の練習を頑張ってきました。今まで支えて下さった方々に感謝をし、夏に挑みたいと思います。小値賀からの応援よろしくをお願いします。

(主将：3年1組 崎村博一)

※試合日程および試合結果は高野連のHPでご覧になれます。  
 アドレス <http://www.n-kouyaren.sakura.ne.jp/>

## ～♪ 吹奏楽部 連合音楽会 ♪～

演奏が行われたブリックホールは広くて天井が高く少人数で音を響かせることができるのか心配でした。直前まで仲間を信じ諦めず練習しその成果が出ました。部活動を通してチームワークや諦めない心を学びました。今後の学校生活でその気持ちを活かしていきたいです。

(部長：3年1組 福岡礼一)



## 編集後記 松のひとりごと・・・

梅雨の中にも夏の気配を感じる今日この頃です。高総体も終わり部活動においては半分以上の3年生が引退し、1・2年生のみの新たなスタートが始まりました。新たな目標に向かって頑張ってくださいね。

